

# Das Spielkind searchOne

## vorgestellt von ihm selbst

Hinter diesem „searchOne“ verbirgt sich meine Wenigkeit: Stefan mit bürgerlichem Namen und geboren im Jahre 1967 (ist also schon ein Stück her!) im schönen Hessenland! Mit meinem beruflichen Werdegang will ich euch jetzt nicht langweilen, denn er hat nun nicht gerade sehr viel mit Computern zu schaffen gehabt!

Meine ersten Computererfahrungen habe ich an einem Monochrom-Bildschirm und mit DOS gemacht, damals gab es noch keine grafischen Oberflächen. Und wenn ich mich recht entsinne war der erste Prozessor, den ich selber kaufte, ein 80286 von Intel! Von da an machte ich so ziemlich alles mit, von DOS über Windows usw. nebenbei noch ein bisschen OS/2 (was leider irgendwann in der Versenkung verschwand!). So um 1996 herum bin ich dann bei Linux von

meiner Homepage  
<http://www.searchone.de>

Das war zu dieser Zeit eine brutale Arbeit, mit Dutzenden von CD's Linux auf die Platte zu bannen, und noch umständlicher war es, dass dann auch zum Arbeiten zu bewegen und zu verwalten. Aber alles in allem hat mich SUSE nicht so vom Hocker gehauen, macht es heute auch noch nicht! Eine Zeitlang war ich dann wieder im Feindesland unterwegs, aber immer mit einem Auge bei Linux.

Anfang des neuen Jahrtausends bin ich dann komplett zurück zu Linux gekommen, über verschiedene Distributionen, gegen Ende 2004 mit der ersten Ubuntu-Version. Mittlerweile habe ich schon so ziemlich jede mir bekannte Distri gesehen und benutzt,

SUSE gelandet. Habe sogar noch ein Bild über dieses Linux in Wikipedia gefunden, wer will kann es sich auf ansehen:



aber bei Mandriva fühle ich mich am wohlsten.

Wer es noch nicht bemerkt haben sollte, mein großer Favorit unter allen Linux-Programmen ist **Conky**. Mehr darüber findet ihr unter anderem auf meiner Homepage. (Anm.d.R.: ... und in einem schönen Artikel in dieser Ausgabe!)

Anfang 2000 begann ich meine Desktops zu verschrotten (zu alt und zu viel Platz gebraucht). Ich bin ganz auf Notebooks umgestiegen, mittlerweile habe ich zwei davon, einen 32 Bit und einen 64 Bit Rechner. Aber wie das so ist, seit einigen Monat geistert die Idee in meinem Kopf, wieder einen Desktop zu kaufen, diesmal aber mit zwei Monitoren, mal sehen was daraus wird. Neben dem ganzen Linux programmiere ich auch ein wenig mit Python, C/C++ und versuche mich an kleinen aber feinen Skripten für die Konsole.

Zudem bin ich ein richtiges Spielkind, vor allem mit Konsolen wie PSX, PS2, PS3! Ballerspiele, Strate-

gie und Simulationen sowie RPG's sind da die Favoriten, in Namen ausgedrückt: „Final Fantasy“, „Silent Hill“, „Manhunter“, „Quake“ usw.

Am Computer waren zu Windows-Zeiten Spiele wie „Civilization“, „Commandos“, „Doom“ usw. sehr begehrt! Doom und Quake haben mittlerweile auch ihren Weg nach Linux gefunden, zudem gibt es da auch noch das Spiel „Sauerbraten“, was eine echte Alternative zu den kommerziellen Spielen ist. Daneben finde ich „Lincity-NA“ sehr gelungen. Was mir bisher noch fehlt, ist ein richtiges Rennspiel, so wie „Gran Turismo“ auf der PlayStation.

### **Hier nun die 10 Fragen:**

#### *1. Was ist Dein Lieblingsbuch?*

Zu wenig Platz hier, ich sage euch lieber ein paar Autoren: Philip K. Dick, Frank Herbert, John Brunner, Philip Jose Farmer, Stephen King und noch einige andere. Aber auch die deutschen Autoren kommen nicht zu kurz, Günter Grass, Franz Kafka und Hermann Hesse.

#### *2. Was ist Dein Lieblingsfilm?*

Da reicht hier der Platz nicht, aber nur um ein paar zu nennen: Trilogien- Matrix, Herr der Ringe, Jason Bourne. Filme wie Blade Runner, 2001 Odyssee im Weltraum, Shout em up, SAW, Ring (das Original), Die Klapperschlange, Halloween...

#### *3. Was ist Deine Lieblingsendung im TV?*

z.Z. Ist das eindeutig LOST! Es gibt nichts besseres...

#### *4. Was ist Deine Lieblingsmusik?*

70er, 80er Jahre, Rock und Pop. Queen, The Who, Eminem, AC/DC und gute Filmmusik, wie auch Klassik. Passt alles nicht zusammen, aber einzeln hört es sich gut an!

#### *5. Welche Hobbies hast Du außer Computer/Linux noch?*

Lesen, Filme, Fussball und Badminton.

#### *6. Welche 3 Dinge (Gegenstände/Personen) würdest Du auf eine einsame Insel mitnehmen?*

Wieso denn nur drei?

#### *7. Welche Erfindung in der Geschichte der Menschheit ist für Dich die wichtigste?*

Das Feuer! Damit hat alles angefangen.

#### *8. Seit wann beschäftigst Du Dich mit Linux?*

Das müsste so um 1996, damals mit SUSE

#### *9. Seit wann beschäftigst Du Dich speziell mit Mandriva Linux?*

Ich glaube mein erster Kontakt mit Mandriva war so 2007-2008!

#### *10. Was ist Deine Lieblingsanwendung unter Linux?*

Ganz klar Conky! Daneben würde ich noch Dolphin und Firefox erwähnen.

Gruß

Stefan / searchOne